

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 42 vom 20. Oktober 2005)

Blick aktuell - Bad Breisiger Echo Nr. 42/2005

MSC Kempenich

Deutscher Meister im DAMCV kommt aus Kempenich



Sven Ellingen ist Deutscher Meister im DAMCV in der Klasse Junioren 250/ 500. Foto: privat

Kempenich. Anfang Oktober konnte sich Sven Ellingen in Wisskirchen vorzeitig die Deutsche Meisterschaft in der Klasse Junioren 250/ 500 des Deutschen Amateur Moto Cross Verbands (DAMCV) sichern. Damit tritt sich Sven Ellingen als fünftes Mitglied des MSC Kempenich in die Liste unserer Deutschen Meister ein.

Sven Ellingen startete als Führer in der Klasse Ju250/ 500 in

Wisskirchen. Die Veranstaltung zählte zu den Meisterschaften des Deutschen Amateur Moto Cross Verbands.

Erster Lauf: Der Start zum ersten Lauf war ganz OK. Ellingen kam als dritter aus der ersten Kurve und konnte mit den beiden vor ihm liegenden sehr gut mithalten. Er merkte sofort, dass er schneller als sie fahren konnte. Aber auf der Strecke gab es nicht sehr viele gute Überholmöglichkeiten. Da die beiden auf 4-Takt-Maschinen fuhren, waren sie in den engeren Passagen immer im Vorteil, da sie besser heraus beschleunigen konnten. Doch nach zwei Runden konnte Ellingen den Zweitplatzierter, während des Sprungs über einen Table, in der Luft überholen. Noch in derselben Runde konnte er sich den Führenden gut zurecht legen und eine Runde später überholte er ihn an der selben Stelle. Sofort konnte Ellingen sich von den beiden absetzen, so dass er den ersten Lauf ziemlich locker für sich entscheiden konnte.

Zweiter Lauf: Der Start zum zweiten Lauf war perfekt. Ellingen kam super aus dem Gatter und hatte bereits in der ersten Kurve

die Führung. Doch in der ersten Runde verlor er auf einmal seine linke Kontaktlinse, so dass er nur noch auf einem Auge gut sah. Das war gar nicht so einfach für ihn. Aber er konnte sich dennoch Runde für Runde immer mehr von meinen Verfolgern absetzen. Es war ein ziemlich einsames Rennen da vorne! Der Abstand wurde immer größer. Ellingen hatte zwischenzeitlich einen Vorsprung von gut 15 Sekunden auf seine Verfolger. In den letzten beiden Runden lies er es ruhig angehen und fuhr auch locker den zweiten Laufsieg heraus.

Es hat wirklich sehr viel Spaß gemacht und Sven Ellingen war sehr verwundert, dass er die Konkurrenz so distanzieren konnte. So mit hatte er wieder 40 Punkte auf seinem Konto und locker den Aufstieg in die Klasse National geschafft. Insgesamt hat er nun 231 Punkte auf seinem Konto und liegt vor dem letzten Lauf uneholbar mit 71 Punkten vor dem Zweitplatzierten und 73 Punkten vor dem Drittplatzierten.

Weitere Informationen rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich unter www.msc-kempenich.de.